

Ile était une fois...

La légende.

En 1653 Joe La Chopine , sujet de Sa Très Gracieuse Majesté, fut condamné aux Pontons de Londres suite à une querelle d'auberge où son adversaire avait eu la carotide tranchée par un tesson de bouteille.

Matelot sur La Brigande, Joe parvint à s'enfuir avant qu'on fasse main basse sur lui et, subtilisant une des chaloupes du navire mit le cap sur nulle part.

Après deux mois d'errance marine, se nourrissant de sa pêche et buvant (ô horreur !) l'eau de pluie récoltée dans sa voile de fortune, il aborda l'île où il devait terminer ses jours, améliorant son ordinaire en naufrageant les malheureux bateaux qui croisaient à proximité. C'est ainsi que, peu à peu fut peuplée.

Pourtant un problème délicat se révéla rapidement : à cette époque peu de femmes faisaient partie des équipages ou des voyageurs.

Alors que la survie de l'espèce était menacée, Joe et ses acolytes eurent l'immense surprise de voir aborder à Port Chopine un navire composé uniquement de femmes toutes les plus aguichantes les unes que les autres.

La nuit promettait d'être torride pour les îliens déjà bien imbibés. Mais on raconte qu'au beau milieu des ébats les hommes, croyant enlacer ces superbes créatures, les marins réalisèrent avec horreur qu'ils ne tenaient dans leurs bras que les figures de proue des navires qu'ils avaient autrefois naufragés !

Du bois ! que du bois !

Quel sortilège ! On dit aussi que certains, devenus fous, allèrent se jeter tout droit du haut de la falaise de la baie des naufrageurs et que, lors des puissantes marées d'équinoxe, si la lune brille, on peut en se penchant voir le reflet d'une de ces figures. Certains se moquent de la légende mais les anciens vous diront que des fiers à bras qui ont tenté de voir ces reflets ont été aspirés par les flots et qu'on ne les a jamais revus.